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広島東南ロータリークラブ

週報2018年 7月 23日 (第 2703回例会 )
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡ 241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島 13階 ℡ 221-4894
会長 吉田信秀 幹事 大井克元

本日の例会

スケジュール

12:30 点 鐘

ロータリーソング｢それでこそロータリー｣

来客紹介 (親睦委員会)

会食

12:45 会長時間 (吉田会長)

幹事報告 (大井幹事)

委員会報告

・出席報告 (出席委員会)

・その他

同好会報告

Ｓ .Ａ .Ａ .
13:00 プログラム

13:30 点 鐘

会長時間

○退会のご挨拶－澤田 清会員
○ロータリー財団学友･西山秀平さん帰国ご挨拶
国際刑事裁判所(オランダ･ハーグ)研修を終えて

幹事報告

○台中 RC・パールハーバー RC・仙台南 RC・長崎
南 RCより西日本豪雨災害の見舞状受領

本日のプログラム

次回例会（７月３０日）

「再生医療とリハビリテーション」
広大大学院 宇宙再生医療センター長 弓削 類 様

「現代の和太鼓音楽論」
和太鼓奏者・作曲家 藤原 康行 様

入会式 八木 裕君 <ＮＴＴフィールドテクノ>
紹介者：上田康博君、江角 優君

お知らせ

今 後の予 定

○広島みなと夢花火大会クルーズ家族会
と き ７月28日(土)
ところ “銀河”船上
集 合 17:00/ＡＮＡクラウンプラザホテル

★第４２回インターアクト地区大会
と き ７月28日(土)～29日(日)
ところ 広島サンプラザ
テーマ Ｌｅｔ’ｓ ｆｉｎｄ 地元愛

～平和と支え合いの心～
ホスト 修道高校IAC（広島南RC）

○グローバルグラント平和スピーチコンテスト
優勝者ビビアン・ヘラーさん来広受入
と き ８月６日(月)慰霊式参列、
広商IACと｢広島子ども平和の集い｣出席
広島東南ＲＣ例会出席・スピーチ

★第３回クラブアッセンブリー
と き ８月６日(月)13:35～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

○ガバナー公式訪問８月20日(月)予告
11:30～12:00 会長幹事懇談会
12:30～13:30 例 会
13:40～15:10 フォーラム

★地区年次大会 (ホスト尾道RC)
記念ゴルフ大会 10月19日（金）
大会１日目 10月20日（土）会長･幹事のみ
大会２日目 10月21日（日）

（★はメークアップ対象会合です）
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１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか
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前回 2018年７月９日例会

「臨時総会」

７月９日（月）例会にて臨時総会が開催され、吉田信秀会長が議長となり、

①２０１７－２０１８年度事業報告

②２０１８－２０１９年度事業計画 の２議案について協議された。

１号議案については、２０１７－２０１８年度事業報告を伊藤正樹直前会長

より、決算報告を谷井 智前年度副幹事（小松原浩平前年度会計の代理）よ

り発表され、岩井正喬監査より監査報告が行われた。２号議案については、

２０１８－２０１９年度の事業計画を武士末 修副会長、予算案を古本由美

会計が発表。両議案とも承認された。

７月９日 累計：６６,０００円
(本例会 １,０００円）

○要田昭治：８月６日の被爆ピアノコ
ンサートに是非皆さん足を運んでください。（１口）

当クラブ例会休会のお知らせ

クラブ定款第８条第１節(C)項により、8月13日(月)

は休会といたします。

他クラブ例会臨時変更のお知らせ

7/27(金) 広島城南 RC→休会
8/06(月) 広島廿日市 RC→休会
8/09(木) 広島安佐 RC → 8/8家族例会
8/13(月) 広島中央・広島廿日市 RC→休会
8/14(火) 広島・広島西南・広島安芸 RC→休会
8/15(水) 広島東・広島陵北 RC→休会
8/16(木) 広島北・広島西・広島安佐 RC→休会
8/17(金) 広島城南 RC→休会
8/22(水) 広島東 RC→夜間例会
8/24(金) 広島南 RC→休会
9/11(火) 広島西南 RC → 9/9創立記念例会
9/18(火) 広島西南 RC →休会

議長：吉田会長

谷井前年度副幹事 岩井監査 武士末副会長 古本会計伊藤直前会長

「規定審議会分担金」減額のお知らせ

ロータリー日本事務局を経由して国際ロータリーより、新年度に入った7/4にメール
にて、「負担金」の中の「規定審議会分担金」の金額が1.5ドルから1.0ドルに減額さ
れる、旨の連絡がございました。
すでに2018-19年度理事役員会で予算承認も終わり「事業計画」も刷り上がった段階
でしたので、予算書は1.5ドルのままとなっておりますが、７月会費にて「1.0ドル」
(110円)を徴収いたしますので、ご了承下さい。

幹事 大井克元／会計 古本由美

2018年 7月 9日

広島東南ロータリークラブ

台湾 台中ロータリークラブ

急啓

西日本を中心とした豪雨被害状況の大き
さをテレビで拝見し、御クラブの皆様の安
否が大変気がかりです。被害の軽微なこと
を心からお祈り申し上げます

遠方にてお見舞いにも参上できず、誠に
恐縮ですが、当クラブでお役に立つことが
ございましたら、なんなりとご遠慮なくお
申し付けください。

何かとご不自由、ご苦労が多く、皆様方に
おかれましては大変お疲れと存じますが、
ご一同様方に頑張っていただくことを切に
お祈り申し上げる次第でございます。

まずは、取り急ぎお見舞い申し上げます。
草々

台灣 台中ロータリークラブ
2018 – 2019 社長 C S 詹定宇

台中ＲＣ詹定宇会長様より見舞状を受領(上)
また、パールハーバーＲＣ様・仙台南ＲＣ様
・長崎南ＲＣ様から御見舞いただきました。

１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか
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―国際刑事裁判所研修最終報告 ―

ロータリー財団学友(2016-17年度グローバル補助金奨学生) 西山 秀平

オランダに一番良い季節到来

5 月以降は、比較的気温と天
気も安定し始め、陽も長くなり、

今では夜 10 時頃までは明るい
です。雨もここ数週間は降って

おらず、オランダの短いですが、一年で一

番良い季節が到来しています。この時期に

ここを後にするのは少し後ろ髪が引かれる

思いです。

インターン業務（総括）

6 月 8 日に、配属されていたコンゴの元副
大統領に対する、中央アフリカにおける戦

争犯罪・人道犯罪の上官責任に関する上訴

判決が下されました。

この判決は、１審の懲役約 20 年の判決
を完全に覆し、逆転の無罪を与えるという

ものでした。裁判所史上初めて、被告人が

高度の政治的な地位を有しており、かつ、

資産も潤沢に保有していたことから、裁判

所の今後の訴追方針、被告人本人の資産に

よる被害者への救済への期待など様々な期

待をはらんでいました。結果としては、そ

れに反する形となってしまいましたが、国

際刑事法が刑事法として今後さらなる発展

を遂げるために、被告人の利益という、国

内の刑事法では当然の権利として認められ

ているものを、国際刑事裁判でどこまで認

めていくのか、ということを世に問う判決

になっていると感じています。当然、イン

ターンとしての私には、この決定に関して

何の権限も、上司や判事に対して意見を表

明する機会も与えられませんでしたが、こ

の判決に関われたことで、当然自分自身の

中での葛藤というものもありましたし、正

義というものの両面性・脆さということに

ついてとても考えさせられました。この先、

この経験は必ずどこかで役に立つと思いま

すし、いずれは自分自身がどちらの正義を

選択するのかの決断を迫られる時が来ると

思います。その時に、自分自身をしっかり

と持ち、周囲の騒音に流されずその思いを

全うできるだけの知識と経験を今後更に身

につけ、磨きをかけていかなければならな

いと今、本当に強く感じています。そして

この思いをこの先ずっと持ち続けていかな

ければいけないとも思っています。

また、裁判の様子が YouTubeに上がってい
るので、(私も映っています)お手隙の際に視聴

されてみてください。

(https://youtu.be/M_NK5nopbsM)
Green Legacy Hiroshimaの活動について

帰国直前の最後にライデン大学植物園

で 被 曝 樹 木 の 管 理 を し て 下 さ っ て い る

Rinny 教授と苗木たちを訪れてきました。
大きい鉢に植え替えられ、温室から出て、

屋外で元気に育っています。植物園とライ

デン市は、オランダの 12 の各州それぞれ
に苗木を寄贈し植樹することを企画してい

ます。今後もこちらでの活動に関わってい

きたく思っています。

そして、残

念ながら、私

のインターン

中に国際刑事

裁判所へ被曝

樹木を植樹す

るという、密

かな思いは様

々なハードル

のため成し遂

げることはで

きませんでし

たが、いつの

日かその日が

来ることを、

そしてその場

に自分が立ち

会えることを楽しみにして今後とも自分の

勤務地での植樹活動を通じ、この意義深い

活動に携わりたいと思っています。

今後の進路に関して

無事に就職関連の筆記試験には合格いた

しまして、今月末に最終面接が控えていま

す。まずは、そちらの方に全力で臨みたい

と思います。

また、その他の可能性も探っているので、

できるだけ関連する分野での実務経験を積

めるような仕事に就けるよう引き続き頑張

っていきます。最終的に決まりましたら、

ご報告させて頂きます。
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７月９日(月)臨時総会の後、創立６０周年記念事業について、下記発表がなされた。

広島東南RC創立60周年行事の説明
２０１８／０７／０９

創立60周年行事実行委員会
錦織亮雄（委員長）田上克彦（副委員長）

生谷武寛・要田昭治・早田良二・橋本浩二

菅富誉樹・大井克元

創立60周年記念行事
○創立60周年記念式典・祝賀会

2020年2月1日（土）17時開会
●16時受付開始 15時全員集合

○創立60周年記念事業
「被爆樹木の意味の認知を拡大する事業」

○被爆樹木の写真の撮影（撮影は概ね終了）

○写真展の開催と写真集の発行（2020年2月を予定）
○広島と長崎の爆心地の中間点に両市の被爆樹木の

苗を植樹した記念スペースを設ける（2019年8月を予定）

○創立60周年記念誌発行
2020年7月頃発行予定

広島と長崎の爆心地の中間点に
両市の被爆樹木の苗を植樹した

記念スペースを設ける

中間点という発想は世界で初めてなので
準備が整わなければ発表できない。

クラブ内での発表も控えていた。

広島と長崎の爆心地の中間点

1 前提条件
広島の原爆の爆心地 東経132度27分29秒、北緯34度23分29秒
長崎の原爆の爆心地 東経129度51分47秒、北緯32度46分26秒

2 計算方法
地球の表面は球面であるが、経度、緯度の中間数値位置が、理論上の
地理的中間地点となる。

3 計算結果
東経 130.5度39分38秒・・・・131度9分38秒
北緯 33.0度34.5分27.5秒・・ 33度34分57.5秒

4 具体的位置検索
東経131度9分38秒、北緯33度34分57.5秒

福岡県 築上郡 上毛町(こうげまち)

中間点という発想は世界で初めてなので準備
が整わなければ発表できなかったが、

発表の時期が来た

○長崎新聞・ＮＢＣ長崎放送

東南ＲＣの市長訪問を発表（2018/06/20）
○東南ＲＣ

広島で記念事業として発表（2018/08/06予定）
○上毛町

長崎広島両市訪問後内容を整えて中間点宣言

豊前ＲＣのご協力により上毛町を訪問

長崎南ＲＣのご協力により長崎市長を訪問
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